



Anmeldung

zur Unverbindlichen Übung Italienisch

Die Unverbindliche Übung Italienisch wird in der MS Neukirchen mit einer Wochenstunde angeboten. Ein wesentlicher Teil des Unterrichts besteht aus einem Schüler-Austauschprojekt mit einer Schule aus Palermo:

- Das beinhaltet: ⇒ Eine zusätzliche verpflichtende Unterrichtsstunde pro Woche
- ⇒ Italienreise nach Palermo im Frühjahr
- ⇒ Einladung italienischer Schüler nach Neukirchen

Der Unterricht beruht im Wesentlichen auf den oben genannten Bereichen. Das Kennenlernen der italienischen Sprache in ihren Grundzügen, unter dem Aspekt der Kommunikation zwischen den Jugendlichen beider Länder ist neben Länderkunde und Kulturgeschichte ein Schwerpunkt des Projekts.

Im Zuge unserer Italienreise sind die Schüler bei italienischen Gastfamilien untergebracht. Die Eltern jener Schüler, die sich für die Unverbindliche Übung Italienisch anmelden, sind also angehalten im Gegenzug italienische Schüler für den Zeitraum etwa einer Woche (männlich oder weiblich) bei sich zu Hause zu beherbergen. Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass in manchen Fällen aus organisatorischen Gründen Mädchen bei Burschen (und umgekehrt) untergebracht werden müssen. Die Einteilung obliegt der Schule.

Bitte, beachten Sie: Der Italienischunterricht kann für lernschwächere Schüler zu einer zusätzlichen Belastung (neben anderen Schwerpunkten in der 4. Klasse wie ECDL ...) führen. Im Hinblick auf einen positiven Abschluss ist abzuwägen, ob eine Teilnahme sinnvoll ist.



Ich bin mit den oben genannten Bedingungen einverstanden und melde
meinen Sohn / meine Tochter
zur **Unverbindlichen Übung Italienisch** an.

Diese Anmeldung gilt grundsätzlich **für das ganze Schuljahr**.
Im Zeugnis gibt es den Vermerk „teilgenommen“.

Unterschrift:

